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О нашем кандидате 

А Н Д Р Е Е В 
АЛЕКСЕИ ГУРЬЕВИЧ 

Краткая биографическая справка: родился в 1947 году, русский, окончил экономический 
факультет Пермского политехнического института. Генеральный директор Пермской научно-
производственной приборостроительной компании. Заслуженный экономист Российской Федерации. 
Член-корреспондент международной Академии науки и практики организации производства. 

ОБРАЩЕНИЕ 
Уважаемые избиратели! 

К вам обращаются медицинские работники клинической 
больницы № 7 Свердловского района г. Перми. Нас волнуют 
судьбы наших пациентов и наших коллег, путь развития здра
воохранения. Здравоохранение 2000 года в Перми и Перм
ской области, каким оно будет? 

Медицина работает сегодня в условиях практически пол
ного отсутствия бюджетного финансирования. Декларируе
мое Конституцией право граждан России на бесплатное ме
дицинское обслуживание на практике не подкрепляется бюд
жетом. В такой ситуации дальнейшее развитие медицины 
возможно только при условии, если к представительной влас
ти придут люди, хорошо понимающие необходимость карди
нальных перемен в экономической и социальной политике го
сударства. 

Многие годы совместной работы нашего лечебного уч
реждения и Пермской научно-производственной приборост
роительной компании показали, что руководитель этого пред
приятия АНДРЕЕВ Алексей Гурьевич является именно таким 

человеком. Ему близки и понятны социальные проблемы жи
телей района, города, области, проблемы медицины в целом 
и медицинских учреждений. Своими активными действиями 
он обеспечил сохранение цехового принципа медицинского 
наблюдения работников, их льготного питания. Его поддерж
ка позволила в сегодняшних трудных условиях рынка и бюд-
жетно-страховой медицины сохранить высококвалифициро
ванный уровень медицинской помощи как работникам Компа
нии, так и населению района в целом. Финансовые вложения 
в работу лечебного учреждения дали возможность проводить 
широкомасштабные мероприятия по обслуживанию и лече
нию в области сердечно-сосудистой патологии. 

Мы призываем вас проявить твердую гражданскую пози
цию, прийти на свой избирательный участок и проголосовать 
за АНДРЕЕВА Алексея Гурьевича - достойного кандидата в 
депутаты Законодательного собрания Пермской области! 

Коллектив клинической больницы № 7. 

... Профсоюзы, рассмотрев весь состав кандидатов в де
путаты Законодательного собрания, решили оказать под
держку тем из них, кто знает и способен изменить ситуацию в 
лучшую сторону. Мы поддерживаем тех, кто подписал пред
выборную платформу профсоюзов. 

Эти люди имеют огромный опыт, не изменили своим пози
циям, много сделали, чтобы защитить и сохранить свои кол
лективы, предприятия. Мы отдаем отчет, что не все кандида
ты вам могут понравиться, что найдется, за что их и критико
вать. Но они все прагматики. Отвечают за конкретные, порой 
очень сложные и ответственные дела. Не случайно за ними 
стоят многотысячные трудовые коллективы. 

Голосуйте за этих людей и не ошибетесь... 

Президиум областного совета профсоюзов. 

ДЕМОКРАТИЧЕСКИЕ СИЛЫ НАЗВАЛИ СВОИХ 
КАНДИДАТОВ 

... Избирательный округ «Объединение демократических 
сил Прикамья» принял решение поддержать ... по округу № 10 
АНДРЕЕВА Алексея Гурьевича. 

«Меркурий», № 4 8 , 28 ноября 1 9 9 7 г. 

Президиум Пермского областного совета 
Всероссийского общества изобретателей и рационализато
ров постановил ... поддержать кандидата в депутаты Зако
нодательного собрания по избирательному округу № 10 
АНДРЕЕВА Алексея Гурьевича. 

Председатель совета ВОИР А. ПРИХОДЬКО. 

... Поддержать по округу № 10 АНДРЕЕВА Алексея 
Гурьевича. 

Педагогические коллективы муниципальных 
образовательных учреждений, специализиро

ванных средних школ № 9, 2 2 , 3 3 , 6 1 . 

Из постановления президиума координационного со
вета Пермского Союза научных и инженерных обществ 
... по округу № 10 поддержать кандидата АНДРЕЕВА 
Алексея Гурьевича. 

Председатель президиума, 
профессор В. БЕГИШЕВ. 
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Встреча с Министром экономики Российской Федерации 
Я.Уринсоном г. Пермь, 25.11.97 г. 

Сначала производить - потом делить! 
А. Андреев 

Активно отстаивать интересы 
региона на Федеральном уровне... 

Выйти на мировой уровень... 
Забота моя такая А. Андреев. 

(Из программного заявления, 
газета «Звезда» от 02.12.97 г.). 

Сотрудничество ради будущего... 
А. Андреев 

Чтобы спасти экономику регио
на, выбраться из затянувшегося 
кризиса нужен союз прагматиков и 
интеллектуалов... 

(Из программного заявления кандидата в 
Законодательное собрание А. Андреева). 

Доклад А. Андреева делегации Правительства России о 
проблемах промышленности. 

Способствовать активному раз
витию в регионе всех прогрессив
ных форм профессионального 
обучения... 

Быть деятельным, добиваться 
конечных результатов. Деятель
ность депутатов должна быть 
просматриваемой, открытой и оце
ниваемой... 

(Из программного заявления кандидата в 
Законодательное собрание А. Андреева). 

Посещение выставки промышленных 
Приборостроительной Компании. 

достижении 

УВАЖАЕМЫЕ ИЗБИРАТЕЛИ! 
14 декабря Вам вновь предстоит сделать свой выбор. 
Я уверен, Вы хорошо понимаете, что изменить жизнь к лучшему в нашем большом 

промышленном городе без промышленных предприятий невозможно. 
Стабильно работающие предприятия - это своевременно выплаченные зарплата и пен

сии, социальная защищенность, радостное детство, достойное образование, хорошее 
медицинское обслуживание, уверенность в завтрашнем дне. 

Предлагаю Вам честное и справедливое сотрудничество ради счастья, ради нашего 
будущего. 

Поздравляю Вас с наступающим Новым годом. Желаю здоровья и успехов Вашим 
семьям, родным и близким. 

С уважением Алексей АНДРЕЕВ. 
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С Т Р А Н И Ч К А 
НЕБЕСПОЛЕЗНОЙ И Н Ф О Р М А Ц И И 

Знаете ли Вы, что... 
... Свердловский район г. Перми образован в августе 1936 

года. Территория района составляет 59,3 кв. км. Численность 
населения - 232, 9 тыс. человек, из них 56 600 - пенсионеров, 
ветеранов труда. 

... Число хозяйствующих субъектов всех форм собствен
ности в районе на 30.06.97 г. составляло 4887 ед. 

... В районе 33 школы, 29 000 учащихся; 2 училища, 2 кол
леджа, 2 лицея с 4000 учащихся в них; 83 учреждения до
школьного воспитания. 

* * * 
... В 1897 г. в России состоялась первая перепись населе

ния, ученые и специалисты в то время прогнозировали рост 
его численности через 100 лет до 400 млн. человек, а по от
дельным прогнозам до 600 млн. человек. В действительности 
в России сегодня проживает несколько более 140 млн. чело
век; 31,4 млн. человек из них на 01.11.97 г. имели денежные 
доходы ниже прожиточного минимума. 

Что с нами происходило и происходит?.. 

... В США, по рейтинговой оценке важности профессий, 
на первом месте стоят аналитики... 

... Полученные в результате приватизации средства в об
щероссийском масштабе нелепо малы. Продажа громадных 
массивов предприятий промышленности, транспорта, других 
отраслей за приватизированные чеки, дешевые кредиты, про
сто раздача их даром принесли в бюджет всего 3+5 млрд. дол
ларов. Для сравнения, в Англии приватизация всего 3 процен
тов государственных предприятий принесла казне свыше 100 
млрд. долларов. Сегодня уже можно считать смехотворным 
оценку приватизированного имущества. Хрестоматийным 
примером этому послужила продажа всего ЗИЛа по цене ни
же стоимости лишь одного из установленных здесь станков. 

... 27 ноября 1997 г. состоялось первое за последние пять 
лет заседание правительства Российской Федерации, посвя
щенное кредитно-финансовой политике («Российская газе
та», № 48 от 29.11.97 г.). 

Значит в этом, по-видимому, необходимости и не было? 

ИЗБИРАТЕЛЬ! КОГО ИЗБИРАЕШЬ? 
ДУМАЙ, 

ДУМАЙ, 
ДУМАЙ! 

Уважаемые избиратели! 

Вы о з н а к о м и л и с ь с п о с л е д н и м н о м е р о м наших 
спецвыпусков, которые несколько сблизили нас и заочно 
п о з н а к о м и л и . Мы надеемся, что здравый смысл 
восторжествует и вы сделаете правильный выбор. Наш 
кандидат достоин этого. В личности А. АНДРЕЕВА удачно 
сочетаются два начала - прагматика и интеллектуала. Он 
великолепный аналитик. 

Будьте мудрее - только АНДРЕЕВ 

С у в а ж е н и е м и наилучшими пожеланиями 
в Ваш адрес члены штаба п о д д е р ж к и 

кандидата в Законодательное собрание. 

Ответы на тест № 3. 
«Вы исполнитель или творец?» 

Оцените предварительно Ваши ответы, исходя из того, что за 
вариант ответа "а" полагается 3 балла, за вариант "б" - 1 и за вари
ант "в" - 2 балла. 

Просуммируйте баллы по всем ответам и Вы узнаете о богатст
ве своего творческого потенциала. 

Если Вы набрали более 48 баллов - у Вас большой творческий 
потенциал. Вы можете приложить его к конкретному делу и добить
ся успеха. 

Если Вы набрали от 24 до 48 баллов - Ваш творческий потенци
ал средний, но с достаточно большой долей рационализма. И все же 
имеют место сбои... Надо быть более настойчивым. 

Если Вы набрали менее 24 баллов - Ваш творческий потенциал, 
увы, невелик. Инертность и отсутствие веры тормозят Ваше творче
ское мышление. Вы выбираете, как правило, линию наименьшего 
сопротивления и при этом теряете многое. Но не отчаивайтесь, ра
ботайте над собой. Желаем успехов! 

А. Андреев - Ваш кандидат! I 
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